

L'ambassadeur du Venezuela a Cuba rejette les menaces des États-Unis



Caracas, 22 juillet, (RHC).- L'ambassadeur du Venezuela à Cuba, Alí Rodríguez, a rejeté les tentatives du gouvernement des États-Unis d'empêcher, moyennant des menaces, la tenue de l'Assemblée Nationale Constituyente

Se référant à un communiqué de Washington sur des sanctions économiques contre ce pays sud-américain, Alí Rodríguez a précisé que le président étasunien, Donald Trump, prétend faire des leçons sur des élections libres à un pays qui en a organisé depuis l'an 2001 une vingtaine.

L'ambassadeur vénézuélien a dénoncé l'appui ouvert du président étasunien aux secteurs de droite qui veulent renverser le gouvernement de Nicolas Maduro en ayant recours à la violence.



Radio Habana Cuba